

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: Ternium en México ha recibido nueve reconocimientos por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente por su compromiso y lealtad con el medio ambiente. Destacan sus programas dentro de todas sus plantas para el mejoramiento de sus procesos, ahorros de insumos, del agua, así como un mejor manejo y reutilización de residuos sólidos, reafirmando su compromiso con mejorar su entorno y el de las comunidades donde mantiene presencia.